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基金一直跌怎么办(基金一直往下跌怎么办)

基金一直跌怎么办？

放弃吧，中国的金融市场根本不规范，要想在这个上边挣钱不太现实。得利的永远
是金字塔顶端的大鱼，小的投资者没有什么实质性的利益可言。这也是为什么亚洲
金融风暴的时候中国受的冲击最小的原因，并不是中国国力多雄厚，而是金融体制
并没有和世界接轨。你要是有钱还不如存到银行吃利息来得保险。

基金一直跌怎么办？

对于这种情况，我们应该怎么办呢？ 

许多小伙伴都把这种系统性下跌看成是灭顶之灾，但其实，著名投资大师彼得?林
奇却不这么认为，他在《战胜华尔街》这本书中写道：“每当我对目前的大局感到
忧虑和失望时，我就会努力让自己关注于更大的大局”，即用更长更远的眼光来看
股市，“在过去的70年里，曾发生过40次超过10%的大跌，其中有13次属于令人
恐怖的暴跌，每当股市大跌，我对未来忧虑之时，我就会回忆过去历史上发生过的
40次大跌，来安抚自己那颗有些恐惧的心，我告诉自己，大跌其实是好事，即使是
跌幅最大的那次股灾，股价最终也涨回来了，而且涨得更高，所以下跌是让我们又
有一次好机会，可以以很低的价格买入那些很优秀的公司的股票”。
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